
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Comment une histoire de ‘pomme’ nous vaut-elle tant de ‘pépins’ ? » ou 
« Quelques éclaircissements sur le péché originel. » 

 
La Bible est un livré inspiré du Saint Esprit et écrit par des auteurs du peuplé élu. Il y a des 

faits historiques comme les plaies d’Egypte envoyées pour que Pharaon laisse les Hébreux sortir de 
ce pays pour gagner la Terre Promise. Il y a des paraboles, des proverbes, des images qui traduisent 
une réalité trop difficile à comprendre sans ces images.  

JESUS a beaucoup parlé en paraboles et par images. Nos ancêtres qui ne savaient pas lire 
étaient instruits par les vitraux des églises ou des cathédrales, par les statues, les peintures, sculptures, 
images diverses. Les porches des cathédrales par exemple étaient des livres d’histoire et souvent 
d’Histoire Sainte. 

La première étape du début de l’humanité est difficile à comprendre. L’auteur inspiré savait 
qu’Eve puis Adam s’étaient emparés par orgueil du fruit de Dieu : l’INDEPENDANCE ( a séité). Pour 
concrétiser, il a représenté un arbre dans le jardin d’Eden avec de beaux fruits appétissants, 
savoureux ! Le père du mensonge, Satan, traître et assassin, est représenté sous l’apparence d’un 
serpent… à l’Eglise de nous expliquer la réalité qui se cache derrière l’image. Napoléon disait : « une 
image vaut 10 000 mots » 
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